

Pressemitteilung

Julian Bosch
Pressesprecher

Vorstandsstab
Zeppelinring 27-29
88400 Biberach

Tel.: 07351 570-2486
Mobil: 0172 1095382
julian.bosch@ksk-bc.de

21. Juni 2022

Bundesweites Konsortium ermöglicht Investition

Kreissparkasse Biberach als Co-Führer bei Akquisitions- und Unternehmensfinanzierung in der Baubranche

Die Kreissparkasse Biberach und die Ostsächsische Sparkasse Dresden begleiten als Konsortialführer die Weiterentwicklung der BplusL Gruppe. Hierzu haben beide Sparkassen in Ergänzung zu dem bereits bestehenden Konsortialkredit aus dem Jahr 2020 die Akquisitions- und Investitionsbausteine strukturiert und bundesweit im Sparkassenverbund platziert. Mit dem Erwerb der DBV Baumaschinen- & Baugerätevertriebs GmbH aus Deggendorf erweitert die BplusL Gruppe ihr Dienstleistungsangebot im Bereich der Vermietung von Containersystemen und Baustelleninfrastruktur.

Die BplusL Gruppe ist ein führender Baustelleneinrichter sowie Betreiber von Containeranlagen in Deutschland und zählt mit derzeit etwa 1 200 aktiven Projekten zu den am schnellsten wachsenden Baustelleneinrichtern am Markt. „Das Unternehmen stellt seinen Kundinnen und Kunden deutschlandweit Baustelleneinrichtungen zur Verfügung und agiert dabei als äußerst zuverlässiger Partner. Daher begleiten wir das Unternehmen sehr gerne auf diesem Weg. Die strategische Weiterentwicklung der BplusL Gruppe ist hierbei ein wichtiger Baustein“, begründete Kurt Hardt, Vorstandsmitglied der Kreissparkasse Biberach, das Engagement.

Der Erwerb der DBV Baumaschinen- & Baugerätevertriebs GmbH ermöglicht weiteres Wachstum des Dienstleistungsangebots der BplusL Gruppe. Das 1985 gegründete Unternehmen DBV ist mit 90 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern einer der Marktführer für die Vermietung und den Verkauf von mobilen Containersystemen und Sanitäreinrichtungen in Süddeutschland. Mit ihrer Zentrale in Deggendorf und den Standorten in München, Nürnberg und Stuttgart ergänzt DBV die im sächsischen Limbach-Oberfrohna

beheimatete BplusL Gruppe auch geographisch optimal. „Wir freuen uns, gemeinsam mit der DBV eine starke Unternehmensgruppe zu bilden. Diese Weiterentwicklung ist ein wesentlicher Meilenstein für unsere Marktpräsenz“, stellte Gunnar Förster, CEO der BplusL Gruppe, heraus.

Dank des Zusammenschlusses mit DBV gelingt der BplusL Gruppe ein weiterer wichtiger Schritt auf dem Weg zu einem in Deutschland führenden Komplettanbieter von temporärer Infrastruktur. Unter der Führung der Kreissparkasse Biberach und der Ostsächsischen Sparkasse Dresden wurden für die Erweiterung des Konsortialkredits aus dem Jahr 2020 bundesweit mehrere Sparkassen eingebunden.

Die Kreissparkasse Biberach entwickelt Finanzierungslösungen, die auf die strategische Ausrichtung von Unternehmen abgestimmt sind. Dabei tritt die Kreissparkasse mit ihrem Kompetenzcenter Corporate Finance in führender Rolle als Agent auf und ist neben der Syndizierung insbesondere für die Dokumentation und Umsetzung zuständig.